

※  は市旗です。市全体の話題の場合に表記しています。

鹿屋 KANOYA 世界大会で銀メダルを獲得



カタールの首都、ドーハで行われた「2010 ワールドカップシリーズ・ドーハ大会」体操競技の部に出場し、銀メダルを獲得した町田和樹さんが、4月1日、市役所を表敬訪問しました。町田さんは、床、吊り輪、跳馬の3種目に出場し、吊り輪で見事銀メダルを獲得。「次の大会は、今回以上の結果ができるように頑張りたい」とすでに次の大会を見据えていました。

串良 KUSHIRA 串良小が春の全国小学生 ドッジボール大会へ出場



大阪市で行われる「第19回春の全国小学生ドッジボール選手権」に出場する串良小ドッジボールクラブが、3月15日、市役所を表敬訪問しました。

同チームは、九州大会でベスト4に入り、全国大会への出場権を獲得。子どもたちは「全国にも鹿屋や串良の名前を広げられるよう頑張ります」と力強く抱負を話してくれました。

鹿屋 KANOYA 小学生が柔道で 全国大会に出場



東京都で行われる「第30回全国少年柔道大会」に出場する光武館の小学生6人が、3月12日、市役所を表敬訪問しました。

同チームは、2月に行われた県予選で優勝し全国大会への出場権を獲得。嶋田市長に「日本一になって鹿屋市をPRして帰ってきてください」と激励された6人は「優勝目指して頑張ります」と力強く抱負を話してくれました。

瀬戸山神社で 棒踊りを奉納



3月28日、祓川町の瀬戸山神社で、祓川地区の棒踊りが奉納されました。当日は、上祓川町・祓川町・西祓川町・下祓川町の各町内会のそれぞれの小・中・高校生が踊り手となって伝統ある踊りを披露。赤や黄色の色鮮やかな帯やたすきを身につけて、桜の木の下で元気に踊っていました。

五穀豊穡を願い 棒踊りを奉納



3月7日、輝北町平房で石牟礼神社春の例祭が開催され、棒踊りが奉納されました。当日は、上平房・中平房・下平房の各保存会がそれぞれ特徴のある踊りを奉納し、踊り子は白いはちまきや色鮮やかなたすきを身につけて、威勢のよい掛け声とともに、棒を打ち鳴らしていました。

七狩長田貫神社 神事を行う



田崎町の七狩長田貫神社の神事として、2月17日にしか祭り、22日にお田植え祭りが行われました。17日は打馬・西祓川などを巡回してしか祭りが行われたほか、22日には神社の境内でお田植え祭りが行われ、見物客も踊りに参加するなどして、多くの人が祭りを楽しんでいました。

高隈中央棒踊り を披露



1月31日、高隈地区交流促進センターで行われた高隈地区生涯学習発表会で、高隈中央棒踊りが披露されました。当日は、多くの地域住民が見守る中、色とりどりのたすきを身につけた子どもたちが元気いっぱいの踊りを披露し、訪れた見物客を魅了していました。